



# Rencontrer ma mère

A l'âge de 4 ans , j'ai été séparé de ma mère biologique. Aujourd'hui , ayant pu la retrouver grâce au réseaux sociaux , j'aimerais pouvoir la rencontrer . A fin de pouvoir découvrir mes origines , de connaître l'histoire et surtout de recréer un lien mère et fille perdu . N'ayant pas le moyen de payer mon billet pour aller la rejoindre à Madagascar , je lance cette cagnotte .

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/E7tF5tZC>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Houssena Fidaly**